
 

 

Conseil d’administration du mercredi 19 juin 2024 

 

Présents : Mmes M. Martin-Hollevoët, AM. Pryfer, J. Godefroy, F. Leroy-Gressier, 
 MM. H. Delaby, F. Czyzyk, P. Guillemant, JC Dreuille, G. Barbier, T. Spas, J. Sagot, Y. Thibaut. 
Excusés : Mme F. Vesely, MM. A. Masson, JM.  Caudroit, JM. Krajeswski (président d’honneur) 
Invité : C. Sarrat  

La séance est ouverte à 10h10. 

1) Election du bureau 

Préalablement à l’élection, Françoise Leroy-Gressier (77-79), nouvelle administratrice, se présente. 

Sont élus à l’unanimité des suffrages : 
 
Présidente : Myriam Martin-Hollevoët 
Vice-Président : Hugues Delaby 
Secrétaire : Jean-Marc Caudroit 
Secrétaire-adjoint : Pascal Guillemant 
Trésorier : Francis Czyzyk 
Trésorier-adjoint : Jean-Claude Dreuille 
Membres du bureau : 
Thierry Spas, Anne-Marie Pryfer, Jacques Sagot, Alain Masson 

2) Point sur l’AG 

Une AG qui s’est bien déroulée, l’intervention sur la JPA est déjà en ligne sur le site, on attend le 

texte de l’intervention de M. Bessière. 

Myriam nous fait part du message reçu du Conseil départemental. Des miettes de biscuits écrasés 

ont été découvertes le lendemain de notre assemblée dans l’hémicycle. On n’en connait pas la raison 

mais il faudra veiller dès la prochaine AG que personne ne pénètre dans l’hémicycle pendant le vin 

d’honneur. Il sera nécessaire d’inspecter les lieux à l’issue de l’AG. 

Les échos du repas sont positifs, il en est de même de l’intervention de la chorale, particulièrement 

bien préparée. 

Hugues signale la présence à l’AG d’un certain nombre d’adhérents (une dizaine) qui n’ont pas 

ensuite assisté au repas. 

M. Demailly, traiteur, a offert les desserts aux membres de la chorale. 

Les photos ont été livrées très rapidement, elles sont de belle qualité. Elles ont été transmises aux 
adhérents par mail. Il y a eu quelques tirages papier pour ceux qui ne sont pas équipés d’internet. 
Le club photo d’Anzin a demandé une participation de 100 euros pour la prestation (202 prises de 

vue). 

Jacqueline s’est chargée cette année de la commande de la gerbe. Elle a obtenu un prix préférentiel 

(53 euros au lieu de 70 habituellement chez l’ancien fleuriste). 



 

 

3) Bilan financier du banquet et point sur les cotisations 

Bilan banquet : recettes 3465€ pour 78 repas payants ; dépenses 3712,80€ (traiteur, réalisation 
menus, chorale) soit un déficit de 247,80€ ; 
Point sur les cotisations 2023/2024 :  avec 321 cotisations (4761€) nous dépassons pour la première 
fois la barre des 300 ; ces 5 dernières années nous étions entre 256 et 298; c'est d'autant plus 
remarquable que pendant 3 ans nous avons retiré de l'annuaire les noms de personnes ne cotisant 
plus depuis plusieurs années (255) passant de 723 à 410 adhérents avec un taux de cotisation de 37% 
en 2019/2020 à 78 % cette année.  
Pour la première fois, le nombre d'adhérents est en augmentation 410 pour 404 en 2022/2023. Les 

adhérents cotisent plus régulièrement, cette année 21 cotisants seulement contre 31 l'an dernier 

n'ont pas reconduit leur cotisation en 2023/2024. Mais 22 se sont rappelés à notre bon souvenir 

après quelques années d'absence. Enfin, nous avons enregistré 14 nouvelles adhésions. 

4) Point sur le site Web et gestion du site 

Il serait nécessaire de diminuer le nombre de rubriques pour une meilleure lisibilité du site. 

Jean-Claude a déjà effectué les mises à jour en y ajoutant les infos de l’AG. 

Hugues émet l’idée d’installer un menu déroulant pour une consultation plus facile des photos. Jean-

Claude va s’en occuper. 

5) Calendrier 2024-2025 

La salle A 33 sera fermée pour travaux jusque fin septembre. Nous reprendrons donc nos réunions à 

compter d’octobre. En voici le calendrier prévisionnel : 

2024 

Jeudi 3 octobre : réunion de bureau (10h-12h) 

Jeudi 10 octobre : réunion de travail (14h-17h) 

Vendredi 8 novembre : conseil d’administration (10h-12h) 

Vendredi 13 décembre : réunion de travail (matinée : envoi des courriers de début d’année) 

2025 

Vendredi 10 janvier : réunion de bureau (10h-12h) 

Mardi 4 février : conseil d’administration (10h-12h) 

Jeudi 27 février : réunion de travail (matinée, relecture du bulletin) 

Jeudi 5 juin : conseil d’administration (10h-12h) 

6) Bulletin 2025 et AG du 18 mai 2025 

En 2025, l’AG aura lieu à la date traditionnelle, soit le 3ème dimanche de mai : 18 mai 2025. Jacques 

propose l’intervention au cours du repas de l’harmonie de Bucquoy, soit une prestation d’environ 

une demi-heure. A revoir. 



 

 

 Il faudra insister auprès du Conseil départemental sur la nécessité de grilles d’exposition dans le hall 

le dimanche matin, celles-ci ayant fait défaut cette année. 

7) Sortie du 12 octobre 

La sortie de cet automne aura lieu à Roubaix (musée de la Piscine) et Croix (Villa Cavrois). 
Une participation de 45 euros est demandée à chaque participant. 
Le tarif de la villa Cavrois est de 100 euros pour un groupe de 25 personnes. Le menu du restaurant 
de la Piscine s’élève à 29.50 euros.  
Les tarifs du musée de la Piscine seront connus prochainement (changement au début de l’été). 
Les préinscriptions sont ouvertes jusqu’au 30 juin.  

8) Relationnel et activités, JA 

Une discussion s’installe sur la nécessité de revoir à la hausse le montant minimal de la cotisation. 
On pourrait passer de 10 à 15 euros.  Décision à revoir et à faire voter à l’AG. 
Il avait déjà été évoqué lors d’une précédente réunion de faire un don pour les œuvres de la JPA.  
La question se pose de savoir si on fait un don régulier ou ponctuel. Question à revoir mais on 
pourrait aussi choisir en fonction des années une œuvre différente. 
Il faudra vérifier si ce don est statutairement possible. 
La proposition de verser un 1 euro par adhérent soit un don de 320 euros, est retenue pour cette 
année. 

Myriam a adressé des courriers de remerciement à Jean-Claude Leroy, président du conseil 
départemental, et aux adhérents ayant fourni des documents pour l’exposition 

9) Bulletins retournés 

Trois bulletins ont été retournés cette année. Myriam signale 4 adhésions en perspective. 

10) Questions diverses : 

Hugues émet l’idée de réaliser un flyer qui permettrait de présenter notre amicale au plus grand 

nombre et ainsi disposer d’un bon document de communication. 

Françoise voudrait retrouver ses camarades de promo. Les registres matricules sont déposés à l’Espe 

à Villeneuve d’Ascq à partir de 1966. Les registres plus anciens sont librement consultables aux 

archives départementales à Arras. 

Un délai de 50 ans (soit avant 1974) est nécessaire pour avoir accès librement aux registres et aux 

infos qu’ils contiennent.  

La séance est levée à 12h 10. 

      Le secrétaire-adjoint, 

      Pascal GUILLEMANT 


